

JELANG SOE INTERNATIONAL CONFERENCE DI BALI

Petugas beraktivitas di depan ruang pertemuan menjelang pelaksanaan State-owned Enterprises (SOE) International Conference di Bali Nusa Dua Convention Center (BNDCC), Bali, Minggu (16/10). Kementerian BUMN menggelar SOE International Conference pada 17-18 Oktober 2022 dengan tema "Driving Sustainable & Inclusive Growth" yaitu merupakan salah satu dari agenda Road to G20 dari Trade, Industry and Investment Working Group (TIIWG).



FOTO: ANTARA

Indonesia Bakal Punya PLTS Terbesar di Dunia

Pihak-pihak yang menandatangani perjanjian ini sepakat melakukan studi kelayakan selama 24 bulan ke depan, dan memenuhi permintaan awal yang diminta oleh Anantara untuk menyediakan fasilitas pembuatan modul PV yang cukup bagi pembangunan mega proyek PLTS di Kepulauan Riau. Keputusan investasi akhir juga akan disepakati setelah studi kelayakan selesai dilaksanakan.

JAKARTA (IM) - Perusahaan pengembang pembangkit listrik tenaga surya (PLTS) internasional, Quantum Power Asia dan ib Vogt menandatangani perjanjian untuk pembuatan modul photovoltaic (PV) Indonesia. Modul PV merupakan perangkat yang mengubah matahari menjadi energi listrik.

Nilai pembuatan modul PV Indonesia ini mencapai US\$400 juta atau setara Rp5,6 triliun (kurs Rp14.200).

Modul PV itu akan digunakan untuk pembangunan mega proyek PLTS di wilayah Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) Karimun, Kepulauan Riau. PLTS KEK Karimun digadang-gadangkan akan menjadi yang terbesar di dunia.

Untuk pembangunan fasilitas pembuatan modul PV Indonesia ini, Quantum dan ib Vogt bekerja sama dengan perusahaan global Seraphim untuk melakukan studi kelayakan tekno-komersial dalam pembangunan fasilitas manufaktur

yang akan memasok modul PV ke Proyek Anantara. Studi kelayakan ini didedikasikan untuk menandai dan membangun PLTS di Indonesia, proyek domestik lainnya serta untuk memenuhi ekspor ke pasar luar negeri.

Pihak-pihak yang menandatangani perjanjian ini sepakat melakukan studi kelayakan selama 24 bulan ke depan, dan memenuhi permintaan awal yang diminta oleh Anantara untuk menyediakan fasilitas pembuatan modul PV yang cukup bagi pembangunan mega proyek PLTS di Kepulauan Riau. Keputusan investasi akhir juga akan disepakati setelah studi kelayakan selesai dilaksanakan.

"Investasi ini akan melibatkan Seraphim yang merupakan produsen dan pemasok modul PV surya terkemuka di berbagai negara dan terdaftar sebagai 'Pemasok Tier 1' pada Peringkat Modul Keuangan Energi Baru yang dikeluarkan Bloomberg," kata Managing

Director, Quantum Power Asia Pte Ltd, Simon G. Bell dalam keterangan, Minggu (16/10).

Simon mengatakan, saat ini, Quantum dan ib Vogt telah menyiapkan komitmen pendanaan untuk membangun 3.500 MWp PLTS dengan kapasitas penyimpanan energi mencapai hingga 12 GWh di Kepulauan Riau. Proyek ini juga memiliki tujuan untuk menyediakan energi bersih untuk memenuhi kebutuhan lokal sebelum mengeksplor listrik ke Singapura melalui 400 kV kabel bawah laut.

Dengan komitmen investasi sebesar US\$6 miliar atau setara Rp85,2 triliun, PLTS di Kepulauan Riau ini akan menjadi PLTS terbesar di dunia.

"Studi kelayakan yang dilakukan akan mencakup pembangunan fasilitas produksi 1 GWp per tahun di dalam KEK Karimun yang akan menandatangani investasi langsung lebih dari US\$400 juta serta menarik investasi tidak langsung terkait bidang infrastruktur, pemasok dan sub kontraktor lainnya," jelas Managing Director (APAC), ib Vogt, David Ludwid.

Sementara itu, Chief Executive Officer, Seraphim, Polaris Li, mengatakan, berdasarkan hasil studi kelayakan nantinya diharapkan pembangunan fasilitas manufaktur dapat dimulai pada tahun 2024 dengan produksi dimulai pada tahun 2025.

"Investasi untuk fasilitas manufaktur ini akan menciptakan 500 peluang kerja berkualitas tinggi serta lebih dari 4.500 peluang kerja tidak langsung," paparnya. • **dro**

BNI Maksimalkan Fitur Super App BNI Mobile Banking

JAKARTA (IM) - PT Bank Negara Indonesia Tbk (Perseo) terus memperkuat berbagai fitur andalan serta menghadirkan fitur baru pada super app BNI Mobile Banking.

Hal tersebut dilakukan guna memberi kemudahan bagi para nasabah dalam bertransaksi.

Corporate Secretary BNI Okki Rushartomo menjelaskan kepercayaan nasabah terhadap BNI Mobile Banking terus bertambah. Perseoran juga terus mendorong berbagai promo agar nasabah tertarik menggunakan berbagai fitur yang membantu berbagai kebutuhan transaksi.

"Kami berterima kasih terhadap kepercayaan yang telah diberikan kepada BNI. Kami tentu terus mengembangkan BNI Mobile Banking untuk dapat menjawab berbagai ke-

butuhan nasabah dengan cepat mudah dan tentunya aman," kata Okki dalam keterangan tertulis, Sabtu (15/10).

Okki mengungkapkan, jumlah user BNI Mobile Banking hingga Agustus 2022 mencapai lebih dari 12,5 juta, atau naik 30% secara yoy. Jumlah tersebut terdiri dari pengguna yang tersebar di seluruh Indonesia dan bahkan luar negeri. Dari segi transaksi, BNI Mobile Banking telah mencapai 370 juta dengan nilai volume transaksi telah menyentuh Rp496 triliun. Angka ini sudah mencapai 85% dari kinerja di 2021.

Lebih jauh Okki menuturkan perseoran mengintegrasikan BNI Mobile Banking dengan berbagai layanan yang memberikan nilai tambah seperti pembayaran pendidikan, listrik, telco, e-wallet, bahkan voucher

streaming dan games.

"Kami menargetkan promo-promo yang lebih masif dan personalized untuk meningkatkan frekuensi transaksi per user. Bahkan, untuk nasabah non-user dan dormant user, kami memberikan insentif kepada user untuk bertransaksi. Salah satu kampanye kami bernama 'CLBK', yaitu Customer Lama Bertransaksi Kembali" urainya.

Guna meningkatkan keamanan dalam bertransaksi, BNI telah bersinergi dengan para regulator dalam menerapkan perlindungan konsumen. Selain itu, sambungnya, perseoran juga terus meningkatkan literasi sebagai garda utama dalam perlindungan data konsumen. • **pan**

Liburan Mewah di Pullman Ciawi Vimala Hills Vila dengan STAY 3 PAY 2



Vila Trembesi di Pullman Ciawi Vimala Hills Resort Spa & Convention

Jakarta (IM) - Memasuki penghujung tahun, Pullman Ciawi Vimala Hills Resort Spa & Convention yang terletak di ketinggian 600 m di atas permukaan laut di kawasan Ciawi, Jawa Barat, memberikan penawaran eksklusif *Stay 3 Pay 2* yang diluncurkan untuk Anggota ALL (Accor Live Limitless).

Promo spesial ini berlaku untuk vila dengan dua dan tiga kamar tidur yang dapat dipesan mulai 1 Oktober - 30 November 2022 untuk masa menginap hingga 14 Desember 2022. Ada 11 unit vila dua dan tiga kamar mewah dengan sentuhan artistik Indonesia modern dengan perabotan

elemen kayu dan teras luas yang menghadap kebun dan area persawahan.

Vila dengan dua kamar tidur sangat cocok untuk keluarga dan anak-anak atau teman-teman yang bepergian bersama. Kita akan mendapatkan ruang yang kita butuhkan sambil menikmati lingkungan sekitar yang tenang untuk beristirahat dan bersantai.

Jika menginginkan privasi, vila dengan tiga kamar tidur adalah pilihan tepat yang dapat dianggap sebagai rumah kedua saat liburan tiba.

Gilles Tressens, General Manager - Pullman Ciawi Vimala Hills Resort Spa &

Convention mengatakan, lokasi resor yang jauh dari hiruk pikuk kota besar ini menawarkan pemandangan indah menghadap 3 gunung Jawa Barat yang megah, yaitu Pangrango, Salak dan Geulis sehingga menciptakan suasana menginap yang tak terlupakan.

Menginap di vila ini menjadi semakin berkesan dengan adanya pelayanan Villa Butler melalui pengetahuan mereka yang luas terhadap preferensi para tamu. Pullman Ciawi Vimala Hills juga memperkenalkan kepada wisatawan, akses khusus untuk masuk dan keluar vila sebagai suatu fitur yang dapat memanjakan

karena memberikan keleluasaan yang optimal.

Semua vila di Pullman dirancang sebagai hunian mewah yang mengutamakan kenyamanan maksimal. Dimana untuk menikmati satu vila dan vila lainnya, para tamu akan melewati kolam, sungai dan kebun dengan suasana yang menenangkan di antara tanaman hijau segar yang memikat dari pepohonan sebagai pagar privasi alami karena vila di Pullman Ciawi Vimala Hills dibangun secara terpisah sehingga memberikan kenyamanan di dataran tinggi Pasundan.

Bersantai di sepanjang tepi kolam renang yang

dilengkapi dengan meja makan outdoor untuk enam orang sambil bermandikan sinar matahari di vila dengan tiga kamar tidur pasti akan menjadi pengalaman liburan terbaik di Pullman Ciawi Vimala.

Tersedianya fasilitas balkon tenda yang baru di bangun di Akasia & Angsana (vila tiga kamar tidur) juga membuat tamu dapat bermalam-malasan sambil menikmati suasana alam yang sangat tenang, berbatasan dengan sawah dan taman, dan pemandangan gunung yang memberikan rasa tenteram.

Fasilitas Memikat Hati

Dibangun diatas tanah seluas 14 hektar, Pullman Ciawi Vimala Hills Resort, Spa & Convention secara inovatif merancang berbagai program untuk para tamu dari segala usia.

Resor juga memiliki jalur jogging sepanjang 3 km dengan 5 titik alat kebugaran yang berada di alam terbuka, "Nature Walk", "Herb Garden" dan sawah seluas 2 hektar.

"Buggy Tour" ke kawasan perumahan Vimala Hills yang terintegrasi dengan resor menawarkan beberapa kegiatan favorit. Selain itu, untuk menikmati kolam renang, tamu hanya perlu berjalan kaki dengan jarak tempuh yang tidak terlalu jauh dari area vila.

Berbagai pilihan gerai makanan yang lezat, "Pullman Wellness" (Fit & Spa), "Kids Playground" dan "Kids Club" adalah beberapa fasilitas yang dapat dinikmati oleh tamu vila yang terletak di area resor. • **lus**

BPR SUPRA

PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

BRI Life Bukukan Pendapatan Premi Rp2,4 Triliun

JAKARTA (IM) - BRI Life meraih pendapatan premi baru ekuivalen yang disetahunkan (APE) mencapai Rp2,45 triliun hingga akhir September 2022 atau tumbuh 42% secara year on year (yoy). Dari sisi pendapatan premi bruto (GWP) dapat tumbuh lebih dari 40% di kuartal III-2022 secara yoy di tengah-tengah kondisi pasar asuransi jiwa yang terkondraksi.

"Pertumbuhan ini ditopang oleh ketersediaan pasar yang sangat luas di induk usaha di Bank BRI dan juga target operating model yang disesuaikan dengan perkembangan usaha dengan didukung oleh expertise di bidang asuransi jiwa dan IT dari FWD," ujar Direktur Utama BRI Life Iwan Pasila dalam keterangan, Sabtu (15/10).

BRI Life juga terus melakukan standarisasi di bidang pemasaran, tools yang digunakan, dan proses pemasaran untuk memastikan premi yang dihasilkan berkualitas. Adapun ini untuk dapat memenuhi kewajiban kepada pemegang polis pada saat jatuh tempo.

Sementara di sisi operasional, BRI Life terus mendorong efisiensi layanan pemegang polis sehingga bisa memberikan layanan yang cepat dan akurat dengan memanfaatkan teknologi digital serta BRI Life mendorong

penetrasi di segmen ritel dan mikro untuk dapat mendorong inklusi keuangan.

Saat ini BRI Life terus melakukan penetrasi melalui produk asuransi mikro, di segmen ritel dengan produk PIJAR dan untuk mikro ada produk AMKKM.

Dengan dukungan teknologi digital baik dari sisi pemasaran dan layanan pemegang polis, saat ini BRI Life dapat memberikan perlindungan kepada sekitar 1,5 juta pemegang polis per bulan.

"Dengan dukungan yang sangat besar dari induk kami di Bank BRI, dan dengan dukungan expertise di bidang teknologi dan asuransi jiwa dari FWD, kami yakin dapat terus tumbuh untuk mem-BRILIFE-kan Indonesia," tutur Iwan.

Direktur Pemasaran BRI Life Sutadi menambahkan, pihaknya akan terus mendorong penetrasi di semua segmen di Bank BRI. Sedangkan pada penetrasi produk asuransi mikro pada segmen ritel dan mikro membantu pencapaian APE BRI Life, di mana dalam 3 bulan terakhir asuransi PIJAR membukukan APE sebesar Rp273 miliar serta AMKKM dalam 9 bulan sampai dengan akhir September 2022 membukukan APE sebesar Rp609 miliar. • **dot**

SIG Rilis Sustainability Framework Pacu Inovasi Berkelanjutan

JAKARTA (IM) - PT Semen Indonesia (Perseo) Tbk (SIG) resmi merilis Sustainability Framework sebagai langkah mendukung visi perseoran untuk terus berinovasi menciptakan produk dan solusi dengan memperhatikan aspek keberlanjutan sejalan dengan Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (Sustainable Development Goals/SDGs) 2030 yang dicanangkan oleh pemerintah.

Sustainability Framework adalah dokumen pendukung yang akan menjadi acuan dalam hal rencana korporasi untuk mendapatkan Sustainability Framework Linked Loan atau instrumen keuangan berkelanjutan lainnya, yang akan dibutuhkan perusahaan dalam menerapkan aspek ESG dalam seluruh mata rantai serta operasional perusahaan.

"Peluncuran Sustainability Framework SIG ini merupakan langkah awal dalam mendukung misi perusahaan guna menciptakan perlindungan lingkungan dan tanggung jawab sosial yang berkelanjutan," kata Direktur Utama SIG Donny Arsal dalam keterangan di Jakarta, seperti dilansir *Antara*, Minggu (16/10).

Sustainability Framework SIG disusun bekerja sama dengan PT Bank Mandiri (Perseo) Tbk, Mandiri Securities Pte. Ltd, dan PT Bank HSBC Indonesia sebagai Sustainability Coordinator, serta telah mendapatkan Second Party Opinion dari Sustainalytics, sebuah perusahaan yang diakui di seluruh dunia sebagai penyedia riset ESG, ratings dan data.

Donny menyampaikan, SIG fokus mengembangkan inovasi untuk menjawab tantangan yang ada di bidang bahan bangunan dan memberikan solusi kepada pemangku kepentingan.

Emiten berkode saham SMGR itu telah menetapkan Sustainability Framework dengan fokus pada penurunan emisi karbon secara bertahap dengan target 520 kg CO2 per ton semen dan stretch target 493 kg CO2 per ton semen

pada 2032.

"Penetapan target penurunan emisi karbon tersebut akan dilakukan dengan pengurangan clinker factor, peningkatan substitusi panas dari bahan bakar alternatif, dan optimalisasi konsumsi energi termal spesifik. Inisiatif penurunan emisi karbon tersebut juga akan berdampak positif pada cost efficiency sehingga meningkatkan profitabilitas perusahaan," ujar Donny.

Direktur Corporate Banking Bank Mandiri Susana Indah Kris Indriati mengatakan, penyusunan Sustainability Framework tersebut merupakan wujud komitmen Bank Mandiri untuk mendukung tren ekosistem hijau secara konsisten.

"Sustainability Framework yang dirilis oleh SIG merupakan salah satu bentuk nyata sinergi dan keseriusan BUMN selaku pelaku industri dan pemerintah dalam komitmen mendukung pembangunan pertumbuhan ekonomi berkelanjutan dan *sustainable development*," ujar Susana.

Adapun, hingga kuartal II 2022, Bank Mandiri telah berkontribusi 20,7 persen dari total kredit hijau di Tanah Air. Ke depan, perseoran berkomitmen untuk terus berinovasi mengembangkan berbagai produk berkelanjutan sesuai praktik terbaik untuk mendukung nasabah maupun pelaku industri menuju perekonomian yang berkelanjutan.

Sementara itu, Presiden Direktur PT Bank HSBC Indonesia Francois de Maricourt menyampaikan turut bangga dapat terlibat dalam merencanakan transisi untuk mengurangi emisi karbon serta menerapkan prinsip ESG di perusahaan dengan meluncurkan Sustainability Framework.

"Sebagai bank internasional yang memiliki sejarah panjang di Asia dan Indonesia, kami berkomitmen untuk mendukung nasabah kami untuk mulai bertransisi menuju perekonomian yang rendah karbon dan berkelanjutan," ujar Francois de Maricourt. • **hen**